



Se celebrarán los días 13, 14 y 15 de septiembre Miguelturnra acoge los XXIX Campeonatos de España de Petanca



Coincidiendo con la celebración de nuestras Fiestas Patronales, Miguelturnra será sede por primera vez en su historia de la celebración de una competición deportiva de carácter nacional, acogiendo la edición

número 29 de los campeonatos de España de Petanca.

Sin duda alguna que este éxito hay que apuntarlo en el haber de nuestro pujante Club Local de Petanca, que han conseguido en apenas unos

años colocarse a la cabeza de nuestra región en esta modalidad deportiva, tanto a nivel de participantes y asociados como en el aspecto organizativo, a lo que ha contribuido en gran manera las buenas instalaciones

que han ofrecido a todos los miguelturnreños como fruto del trabajo conjunto entre Ayuntamiento y Club.

Fue el pasado 23 de agosto cuando tuvo lugar el acto de

(Pasa a pág. 4)

FIESTAS PATRONALES «Saluda del Alcalde»

Siempre es grato presentar el Programa de Actividades Festivas que, con motivo de la conmemoración del día de Nuestra Patrona, la Virgen de La Estrella, ha sido confeccionado con la participación de todos los colectivos y asociaciones coordinados por el Area de Cultura y el Patronato de Deportes.

Las fiestas deben ser de todos y para todos los que vivimos de siempre en nuestro pueblo y de los que, día a día, se van incorporando a nuestra comunidad. Para ellos en especial nuestro saludo más cordial de bienvenida. A los que ya llevan más tiempo, a nuestros vecinos ausentes, a los que vuelven para estas fechas y a todos los que nos visitan por primera vez, también va mi saludo de bienvenida.

El hecho de que coincidan las fechas de nuestras fiestas patronales con la celebración del XXIX Campeonato de España de Petanca, donde se nos ofrece la posibilidad de acoger a deportistas de todas las Comunidades Autónomas, conlleva el dar a conocer nuestro pueblo y nuestra gente a tan variada representación nacional.

Con el Programa repleto de la Semana Cultural, actividades deportivas, conmemorativas, de ocio y lúdicas de todo tipo, seguro que conseguirán, un año más, que pasemos unos días de alegre convivencia y sana diversión.

Un cordial saludo.

El Alcalde
ROMAN RIVERO NIETO

(Pasa a pág. 3)

Los niños saharauis se despidieron de «sus familias».

Finalizaron las «Vacaciones de la Paz»

El pasado jueves, día 22, los cinco niños y otras tantas niñas saharauis que han venido a pasar unos días en nuestro pueblo se despidieron de las familias que los han acogido para regresar a los campamentos de refugiados, en donde se encontrarán de nuevo con los suyos.

Aunque la previsión inicial era que este programa humanitario tuviera una duración de un mes, por diversos motivos, finalmente se ha alargado por espacio de medio mes más, lo que ha contribuido a una mayor relación con las personas que han participado en el mismo, no sólo por las familias que los han acogido, si no también por todas las personas del entorno, que han jugado un papel muy importante en esta bonita experiencia de solidaridad. Ello ha hecho que la

separación fuese más emotiva de lo esperado por todos, algo que quedó claramente de manifiesto durante la salida del autobús que trasladó a los niños hasta el aeropuerto de Barajas, para su vuelta a Argelia.

Durante este mes y medio mucho ha sido lo aprendido por todos, siendo si cabe una experiencia más enriquecedora para las familias miguelturnreñas, que han recibido de los niños y niñas saharauis unas muestras de generosidad difíciles de encontrar en nuestro «primer mundo».

Es quizás ahora el mejor momento de llevar a efecto los muchos deseos de ayuda al pueblo saharauí que ha despertado entre nosotros esta experiencia y no dejar que el tiempo adormezca la especial motivación actual, aprovechando para promover en



Momento de la salida del autobús con destino a Barajas

Miguelturnra un colectivo ciudadano de apoyo a este pueblo deprimido que, en colaboración con las organizaciones existentes, les acerque la importante ayuda de todos.

Finalmente, desde el Ayuntamiento, queremos agradecer a todos los que han participado en este programa (monitores, familias, amigos, empresas y profesionales) todo el apoyo prestado durante este tiempo, en la seguridad de que su colaboración ha permitido conseguir todos los objetivos previstos.

Sumario

PÁG. 2
Opinión
PÁG. 3
Adjudicación viviendas sociales
PÁG. 3
Sobre el nuevo colegio
PÁG. 5 A 8
DECLARACIONES DE LA RENTA DE LA CORPORACIÓN
PÁG. 9
¿QUIÉN ES QUIÉN?
MANUEL VISO, PTE. ASOC. VECINOS PARQUESOL
PÁG. 12
NUEVO CURSO DE LA UNIVERSIDAD POPULAR